

## **BAB IV**

### **SIMPULAN**

Berdasarkan tinjauan penulis terhadap pelaksanaan penyaluran BLT Dana Desa di Desa Tasikmadu Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek untuk tahun anggaran 2021 yang telah diuraikan dalam pembahasan hasil, dan dengan merujuk pada peraturan-peraturan terkait seperti Instruksi Menteri Dalam Negeri, Permendes, PMK, dan peraturan lainnya, serta didukung oleh data dan fakta yang ada dilapangan melalui hasil wawancara dengan Sekretaris Desa serta salah satu penerima dari BLT Dana Desa, maka penulis dapat membuat simpulan sebagai berikut:

1. Selama tahun 2021, Desa Tasikmadu sudah melaksanakan penyaluran BLT Dana Desa untuk 12 bulan. Penyaluran mulai dilakukan pada bulan Maret sampai dengan bulan Desember. Namun, untuk bulan Agustus dilaksanakan penyaluran BLT Dana Desa untuk 3 bulan yang sebelumnya mengalami keterlambatan. Jadi, untuk bulan Agustus para KPM menerima bantuan sebesar Rp900.000,00. Namun, untuk bulan-bulan selanjutnya penyaluran sudah berjalan setiap bulan.
2. Keterlambatan penyaluran BLT Dana Desa di Desa Tasikmadu terjadi karena adanya kebijakan baru dari pemerintah tentang prioritas penggunaan Dana Desa

sehingga Pemerintah Desa Tasikmadu harus mengubah pula alokasi anggaran yang telah dilakukan sebelumnya. Selain itu juga Pemerintah Desa Tasikmadu terlambat untuk melakukan musyawarah desa khusus untuk penentuan KPM.

3. Proses pendataan penerima BLT Dana Desa dilakukan melalui Musyawarah Desa Khusus. Dalam musyawarah tersebut membahas 2 hal yaitu daftar KPM BLT Dana Desa serta Rencana Kerja Tindak Lanjut (RKTL). Jumlah KPM BLT Dana Desa untuk tahun 2021 ditetapkan sebanyak 31 penerima. Para KPM BLT Dana Desa diajukan oleh ketua RT, Ketua RW, serta dengan bantuan Tim Posko Covid-19 yang telah dibentuk. Cara yang diambil pemerintah desa untuk melakukan pendataan tersebut juga sudah optimal, mengingat bahwa Ketua RT ataupun Ketua RW lebih mengenali kondisi dari warga di lingkungannya masing-masing.
4. Program BLT Dana Desa di Desa Tasikmadu sudah berjalan dengan optimal mulai dari tahapan perencanaan, penganggaran, pelaksanaan serta tahap pelaporan dan pertanggungjawaban. Selain itu juga pelaksanaan BLT Dana Desa di Desa Tasikmadu sudah berjalan tepat sasaran karena penerima dari BLT Dana Desa memang mereka yang benar-benar membutuhkan bantuan tersebut yang dibuktikan dengan pendataan yang memperhatikan kriteria yang sudah disyaratkan.